
2014年 5月 21日 

大阪大学大学祭中央実行委員会 

14いちょう祭総括総会アンケート・模擬店 

いちょう祭参加団体の皆様、お疲れ様でした。本日はいちょう祭についてのアンケートを実施

いたします。今後の学祭をよりよいものにするためご協力お願いいたします。 

 

１．総会資料は見やすかったですか。   はい・いいえ 

  分かりにくい点がございましたらご記入下さい。 

 

 

２．総会での説明やマニュアル等の配布資料の内容は団体内で共有できていましたか。 

はい・いいえ 

 

３．いちょう祭の日程や企画内容等をどこでお知りになりましたか。(複数回答可) 

  ・いちょう祭公式 HP  ・ポスター ・メインストリートの立て看板  ・Twitter      

・O+PUS        ・その他(          ) 

 

４．いちょう祭第１回総会の日程はどのようにしてお知りになりましたか。 

  ・KOAN ・中実からのメール ・立て看板  ・知人・友人から  

  ・O+PUS ・その他（        ） 

 

５． スマートフォン用のいちょう祭公式 HPをご覧になりましたか。     はい・いいえ 

  ご覧になった方にお尋ねします。その HPは見やすかったですか。     はい・いいえ 

 

６．総会日程の告知について、何かご意見やご要望がございましたらご記入下さい。 

 

 

 

 

７．模擬店のテント番号とその場所について、感想をご記入下さい。 

  テント番号（     ） 

  感想（                                   ） 

 

８．言語文化研究棟の裏（ガスボンベを貸し出した付近）に模擬店を出したいと思いますか。 

                         はい・いいえ 



９．（中実を通してカット済み食材を購入したところのみお答え下さい。） 

  カット済み食材の提供システムについて、気づいた点がございましたら、お答え下さい。 

・価格について：                                                   

・提供方法について：                                            

・注文のしかたについて：                                           

・食材について： 

 

１０．歩き売り(デリバリー)が禁止されていることを団体内で周知していましたか。  

                          はい・いいえ 

 

１１．食品の取り扱いに関するマニュアル（刃物を使わない、ジュースの申請必須など）は、各    

   団体の中で共有できていましたか。 

・できていた 

・まあできていた 

・あまりできていなかった 

・できていなかった 

・理由・意見

（                                         ） 

 

１２．その他、食品の取り扱い全般について、感じたことをご記入下さい。 

 

 

 

１３．今回の模擬店でカセットコンロを使用しましたか。 はい・いいえ 

 

１４．１３で使用したと答えた方へ、カセットコンロはどのような使い方をしましたか。 

 

 

 

１５．メインストリートで、食品以外の模擬店(例：スーパーボールすくいなど)を出店したいと 

   思いますか。              出店したい・あまり関心がない・わからない 

 

１６．１５で出店したいと答えた方へ、具体的にどんなことをやってみたいですか。 

 

 

 



１７．テント搬入出などの作業における実行委員の誘導はわかりやすかったですか。 

                           はい・ふつう・いいえ 

 

１８．営業の終了時間は早かったですか、遅かったですか。    早い・ちょうどいい・遅い 

１９．片づけ日の点呼の時間は早かったですか、遅かったですか。 早い・ちょうどいい・遅い  

 

２０．１８または１９で遅いと答えられた方へ、何分くらい早ければよかったですか。 

    １８:       分  理由(                           ) 

       １９:    分  理由(                           ) 

２１．片付け日、ゴミナビの作業に関して思うところがあればご自由にお書き下さい。 

 

 

２２．交通整理などシフト制の作業に関して思うところがあればご自由にお書き下さい。 

 

 

２３．今回の大学祭における企業の介入度をどのように感じましたか。 

 

２４．いちょう祭の告知・宣伝に関してご意見・ご要望をお聞かせ下さい。  

 

２５．パンフレットの出店団体の方への事前配布は必要ですか。 必要・不必要 

  

２６．今年のパンフレットは見やすかったですか。   はい・いいえ 

 

２７．その他パンフレットに関してご意見などありましたらご記入下さい。 

 

 

 

２８． 今後の大学祭においてどのようなジャンルのゲストに来ていただきたいですか？（声優、

プロスポーツ選手など） 

 

 

 

 

 

 

 



２９．第 55回まちかね祭の公募テーマ募集をしております。テーマ案がございましたらご記入   

   ください。《例:一祭合才（2013まちかね）、まちかね、くるかね？（2012まちかね）、  

   はんだい、むげんだい。（2011まちかね） 》  

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

３０． その他大学祭に関しましてご意見などございましたらご自由にお書き下さい。 

  

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。寄せられたご意見は今後の参考にさせていただきます。 


